

México - Lástima de confusión de tiempos políticos con la justicia

Por: [Mouris Salloum George](#)

Globalización, 15 de marzo 2021

[Voces del Periodista](#) 14 March, 2021

Región: [América Latina, Caribe](#)

Tema: [Justicia](#), [Política](#)

El tiempo siempre es el mejor aliado de los políticos, excepto cuando se confunde la aplicación de las medidas con la oportunidad de hacerlo. En ese momento, nada los puede salvar. El tiempo opera como un poderoso bumerang contra el que intente violar el famoso "timing", el que debería ser aliado en la aventura.

Es cuando se emparenta el tiempo con la enfermedad del infantilismo. Es cuando se confunde permanentemente el deseo con la realidad. La confusión mental que precede a esas incongruencias da al traste con cualquier buena intención.

Las últimas decisiones así lo comprueban. Eso de premiar con gastos altísimos de representación a los aliados de Romero Deschamps en el Sindicato petrolero, por lo general líderes de secciones sindicales y comisionados en el interior del gremio es un absurdo, medido en tiempos electorales.

Eso de postular candidatos impresentables en los ocho estados con mayor padrón electoral por parte de Morena, es veneno puro para las ambiciones del partido oficial. Lo mismo el que el candidato en Guerrero se asuma cómo víctima de linchamientos contra la 4T, es montarse en un sin sentido que sólo perjudica la imagen y los propósitos buscados.

O el colmo, eso de poner sensores electrónicos a los arbolitos de Chapultepec, un monitor carísimo, para que los habitantes, desde sus casas, sepan el estado vegetativo del bosque, es una insensatez, en medio de los reclamos de la población frente a necesidades ineludibles en todos los renglones.

Choca frontalmente el deseo de acabar con todo, cuando no se puede empezar por nada. Las dos patologías de la izquierda, el infantilismo y el desconocimiento de los tiempos políticos para actuar en consecuencia, pueden demoler cualquier objetivo práctico, cualquier deseo político de impactar favorablemente.

La Unidad de Inteligencia Financiera, esa quimera amenazante, pide, al abrirse los tiempos electorales, una lista completa de los que, miembros del régimen anterior, han utilizado el paraíso fiscal de Andorra como refugio de sus bienes. El tiempo no alcanza para tanto. Es demasiado cuando se está mal equipado.

Los tiros de precisión en materia electoral pueden convertirse en disparos de perdigón, que sólo asusten y que acaben en indolencias que a nadie benefician. Se corre el riesgo de

confundir paridas con preñadas, o de cometer los dislates que cualquier chivo comete en una cristalería.

La aplicación insensata de los tiempos nunca ha acompañado los buenos resultados. Lástima que eso pueda dar al traste con investigaciones serias del sistema contra sus peores hijos. Esto puede arruinar investigaciones pertinentes como la que se lleva a cabo contra el fiscal general del Estado de Morelos, Uriel Carmona, operador del ex gobernador Graco Ramírez.

Escondido en una residencia del poblado morelense de Temixco, el fiscal de marras sigue operando el lavado de dinero encomendado, así como la conservación a todo trance de la pista de aterrizaje para los aviadores designados por el ex gobernador Ramírez, tabasqueño por más señas.

Los delitos cometidos desde la Fiscalía General de Morelos son demasiado serios para echarlos en un canasto que ya tiene de chile, de dulce y de manteca.

Lástima que los errores de operación de la Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público vayan a encubrir los múltiples desaguizados que siguen sometiéndose desde la Fiscalía.

Finalmente resultará que la inmunidad, aún más teratológica que la corrupción, sigue resultando vencedora, ante la inepticia de los encargados de investigar casos de procuración de justicia. No sería remoto, el tiempo tiene la palabra. Los habitantes piden seriedad, no ánimos deshilachados.

Mouris Salloum George

Mouris Salloum George: *Director General del Club de Periodistas de México, A.C.*

La fuente original de este artículo es [Voces del Periodista](#)

Derechos de autor © [Mouris Salloum George](#), [Voces del Periodista](#), 2021

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: [Mouris Salloum George](#)

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca